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Ortschaftsrat Borau  Weißenfels, 11.09.2018 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Borau  am 29.08.2018 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Gemeindebüro Borau, Hinter den Gärten 3  Ende:       20:30 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Entscheidung über die Niederschrift der letzten Sitzung   

TOP 5 Abrechnung Teichfest 2018   

TOP 6 Vergabe Heimatpflegemittel   

TOP 7 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 8 Anfragen und Mitteilungen   

TOP 9 Schließung der Sitzung   

 

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Siegmar König eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates Borau. Es wird 
festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 5 Mitglieder anwesend. 
Es besteht Beschlussfähigkeit.  

  
   
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  

  
   
 
3. Einwohnerfragestunde  

 
Keine Einwohner anwesend.  
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4. Entscheidung über die Niederschrift der letzten Sitzung  

 
Schriftliche Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben. Die Niederschrift der 
Sitzung vom 09.05.2018, vom 30.05.2018 und vom 19.06.2018  gelten somit als anerkannt.  

  
 
5. Abrechnung Teichfest 2018  

 
Der Ortsbürgermeister konnte einen positiven Abschluss verkünden. Die Zahlen liegen zur Ein-
sichtnahme vor. Die Ortschaftsräte bedanken sich bei allen Sponsoren, den Vereinen und 
Handwerkern der Ortschaft, die mit ihrem Engagement zum Erfolg beigetragen haben. Als Ori-
entierung für das kommende Jahr soll eine Erweiterung des kulturellen Teils am Samstagnach-
mittag gelten.   

  
 
6. Vergabe Heimatpflegemittel  

 
Es liegen die schriftlichen Beantragungen von fast allen Vereinen vor. Zum wiederholten Male 
muss der BCC erinnert werden, dass der Vorstand die möglichen Mittel beantragen soll. Da 
bereits 2017 gleiche Handlungsweise vorlag, wurde festgelegt, dass einer nachträglichen Bean-
tragung für das laufende Jahr stattgegeben wird. Bei nochmaligen Versäumnissen durch den 
Verein kann künftig keine finanzielle Unterstützung mehr ausgelobt werden. Alle beantragten 
Mittel für die Vereine werden in Höhe der Orientierung durch den OR genehmigt. Die bearbeite-
ten Anträge liegen zur Einsichtnahme vor.  
Durch Herrn Köhler wird hingewiesen, dass in 2019 mehrere Vereine und Institutionen größere 
Jubiläen haben; u.a. die Feuerwehr mit ihrer 85-jähriger Gründung. In Anbetracht des Jubiläums 
und einer langfristigen Planung einer öffentlichkeitswirksamen Veranstaltung zu Tag der Feuer-
wehr (letzter Samstag Mai 2019) bittet er um erhöhte Mittelzuweisung (1000,-) von Seiten der 
Ortschaft sowie der Stadt.   

  
    
7. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  

 
Herr Gotthelf berichtet über die bevorstehende Stadtratssitzung.   

  
 

8. Anfragen und Mitteilungen  

 
Herr Köhler liest eine Beantwortung seiner Anfrage vom 20.04.2018 in Bezug des Fußweges in 
der Straße der DSF vor und bittet den Ortsbürgermeister um Nachhaken zur Realisierung der 
Reparatur. Mittel stehen laut Schreiben in Höhe von 16.000 Euro für solche Aufgaben zur Ver-
fügung.  
 
Herr Gotthelf informiert über die Informationsveranstaltung zur Lärmschutzwand BAB9 in 
Zorbau. Hier wurde gegenüber einigen Borauer Bürgern durch den OB, Herrn Risch, geäußert, 
dass in der Selauer Straße östlich des Kauflandes eine Fotovoltaikanlage entstehen soll. Den 
Ortschaftsräten ist es unerklärlich, wieso diese keine Informationen von der Verwaltung erhal-
ten.  
Anfrage an die Stadtverwaltung durch OR Borau: Ist es richtig, dass eine solche Anlage im Ort 
erbaut werden soll und wann erhält der OR die entsprechenden Unterlagen zur Kenntnis und 
Stellungnahme?  
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9. Schließung der Sitzung  

 
Herr König schließt die Sitzung um 20:30  Uhr.  

  
   
 
 
  
Siegmar König Ulrich Köhler 
Vorsitzender Protokollführerin 
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